

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ル・ジャルダン
会幹 長 藤 田 芳 浩
事 水 島 浩 洋

2023-2024年度 RI テーマ

CREATE HOPE in the WORLD
(世界に希望を生み出そう)

会長 ゴードン R. マッキナリー

2024年 1月18日発行 会報第1175号

今週のプログラム

(2024年 1月 18日 第1175回例会)

卓話：マラソン戦歴

担当：山本 雅之 会員

次週のプログラム

(2024年 1月 25日 第1176回例会)

卓話：麻酔のお話

担当：相原 正雄 会員

第1174回例会 (2024年 1月11日) の記録

「会長の時間」

藤田 芳浩 会長

さて、既にご承知の方もおられます、本年1月4日に山本 加奈子様からメールが入りまして、内容は「ラオスの支援金」を今回の災害支援に活用したいとのことです。メールの主文を申し上げます。「新年早々の地震で、色々準備をして大阪に戻ってきました。今日は、仕事始めで、早速授業、会議その他、目白押しながらですが明日から連休にかけて、石川の支援に入る段取りをしております。この11月まで豪雨災害の支援をしておりました能登半島手前の津幡に行く予定です。3月のラオス行をもくろんでおりましたが航空機代の高さ、期間の短さから断念しました…この度、お預かりいたしました支援金を、石川地震の支援に使わせて頂きたくご連絡いたしました。多くの物資が届けられているようですが津幡のあたりには、まだ届いていないようです。現地にすではいっている知人から情報を得ながら動きたいと思います。」という内容でした、勿論有意義に使っていただくよう返信しております。それに対して、1月9日に再度メールが入って来ましたので、ご報告いたします。「現地では、物資は足りているという情報もありますが必要な物のニーズは刻々と変わっておりますし自主避難所では、まったく支援がはいっておらず、大変喜ばれました。内灘、七尾、能登、輪島に届けてきました。水や飲料、食料品、暖房器具、ガスボンベ、衛生用品の希望やまた、断水が続いている地域、下水がダメになっている地域もありトイレ事情は深刻で、携行トイレ（非常用トイレ？）のニーズも高かったです。現地はニュースで見る以上に悲惨な状況であるかと思います…雪も降り、奥能登から、金沢あたりに二次避難を進めるような支援も始まっています。何から書いていいかわからないですが、今後も物資の支援を含め、中長期的に支援をしていかなければと思います。引き続きよろしくお願ひいたします。」以上 山本 加奈子様からのメールをご報告いたしました。地区からも支援金の連絡が入っています、次週の理事会までに山本 加奈子様にも再度連絡を取りまして、次週の理事会で地区からの支援金も含めて協議して頂くように、情報を整理ご報告したいと思いますので宜しくお願ひ致します。

さて、本日は、関西大学 国際部 山本 英一様にもご多用中にも拘わらず来て頂きました。また、楽しいお話があると思います、宜しくお願ひします。2024年甲辰（きのえたつ）「辰」は十二支の中では唯一の架空の生き物、龍（竜）を意味します。水や海の神として祀られてきた龍は、竜巻や雷などの自然現象を起こす大自然の躍動を象徴するものであり、「龍が現れるとめでたいことが起こる」と伝えられてきました。この2つの組み合わせである甲辰には、「成功という芽が成長していく、姿を整えていく」といった縁起のよさを表していると言えそうです。従いまして今年1年を楽しみに過ごしていきたいと思います。それでは、皆様本日も宜しくお願ひ致します。

<本日のお客様>

関西大学 国際部教授 山本 英一様 2023学年度 米山奨学生 グエン キム フン様

<出席報告>

水本 徹 SAA 補助

会員数（内出席免除会員1名） 19名

本日の出席者数 10名

（内出席免除会員0名 名誉会員0名）

本日の出席率 55.56%

12月のホームクラブ出席率 50.91%

<1月のお誕生日>

近藤 美里さん（7日）西本 明文会員（15日）

<ロータリーソング>

全会員

♪国歌 君が代♪

♪奉仕の理想♪

<本日の演奏曲目> 近藤 美里さん

1. 初 氷

2. 男と女

3. 白い恋人たち

4. シエルブルの雨傘

<幹事報告>

水島 洋 幹事

1. ガバナー事務所より能登半島地震災害義援金のお願いが参っておりまので
来週の理事会で諮る事にします。
2. 本日、第3四半期会費請求書をレターケースに配布致しております。
昨年12月にロータリー財団 恒久基金寄付を申し出られた会員様には、
請求書に加算しておりますので、ご確認下さい。期日内のご納入をよろしくお願いします。
3. 1月のロータリーレートは\$=¥141です。

< S A A 報告 >

※スマイルボックス

水島会員 本年もよろしくお願ひします。

柳原会員 おめでとうございます。今年もよろしく！

※ラオス基金

藤田会員 山本加奈子様の能登支援メールを報告します。

※ロータリー財団

高尾会員 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

相原会員 本年もよろしくお願ひします。

※米山記念奨学会

藤田会員 皆様 本年も宜しくお願ひします。グエンさん 元気ですか。

水本会員 新年明けまして、おめでとうございます。

相原会員 おめでとうございます。

山本雅之会員 コメントなし

※メイプル基金

山本友亮会員 山本教授 ありがとうございます。

◆◆◆◆◆◆◆◆新年例会◆◆◆◆◆◆◆◆

献杯

水島 洋 幹事

本日は冒頭に皆様で黙祷を致しましたが、能登地震でたくさんの方が亡くなられていますので、献杯とさせて頂きます。今日から後期のスタートです。これから活動について話をしながら、和やかな時間を過ごせればと思います。

～年末から年始にかけて、どのように過ごされましたか？～

山本 英一先生

クリスマス例会では本学の留学生達が楽しい時間を過ごさせて頂き、ありがとうございました。私も同行させて頂いたかったのですが、ラグビー部の顧問をしている関係で、台湾からのお招きがありまして、残念ながら参加できませんでした。

関大のラグビー部は2023年に創立100周年を迎えました。創立間もない頃、台湾に招かれて遠征に出かけた記録が残っております。台湾の大学にラグビーの種を蒔いたとされており、そんなご縁もあって、年末に台湾ラグビー協会のお招きを受けた次第です。台北にしては珍しく寒風が吹くスタジアムで、日本・台湾・シンガポールのチームが熱戦を繰り広げました。日本からは（台湾と縁の深い）拓殖大学も招かれていて、決勝戦は関大＝拓大の対戦となりました。残念ながら、1ゴール差で関西大学は準優勝に終わりましたが、今回の交流をきっかけに、選手だけでなくコーチの育成についても本学に協力の要請があり、ラグビーを通じた台湾との交流が花開くことを楽しみしております。

山本 友亮会員

昨年末のX'mas例会は本当に素晴らしい例会ができたと思っております。

今回は関西大学の留学生さんや当クラブの米山奨学生のグエンさんをお招きしたのですが皆さん本当に清々しい素晴らしい方々でおおいに盛り上がったと思います。

それにも増して当クラブの会員の皆様がホストとして素晴らしいおもてなしをしていただけたことが有難く、親睦担当としては一番嬉しく感じたことでございました。

また、私事ではありますが新年1月5日金曜日の日に緊急事態で工場が午後から休止せざるを得ない状況が発生しました。翌週では納期が間に合わないので急遽3連休の初日の1月6日土曜日に工場稼働となりました。3連休初日ということで出勤率が心配されましたが、なんと90%以上の方々が出勤してくださり、新年早々経営者として本当に嬉しく有難く感動させていただいた年の初めとなりました。

グエン キム フンさん

新年明けましておめでとうございます。クリスマス例会ではチューハイと水割りでクラクラになりました。ベトナムは旧暦なのでお正月は2月になります。ベトナムに帰りたくても、往復の飛行機代がすごく高くなり、帰れませんでした。元日はお風呂に入っている時に地震になり怖かったです。ベトナムでは地震や津波はありません。私には何もできませんがコンビニの災害支援ボックスに支援金を入れました。

松田会員

おめでとうございます。こここのところ欠席が続いているが、新年一回目の例会に出席して弾みを付けようと思っています。今年もよろしくお願ひします。

年末の出来事をお話します。

私の事務所のパートナー弁護士が、松田から預かった事務所の通帳が見あたらないといって、大騒ぎをしていました。落ち着いて話しを聞くことにしました。相棒の銀行へ行って金を引き出し、私から預かった事務所の通帳の銀行へ行って入金しようしたら、事務所通帳が見あたらないとのことでした。念のため事務所の銀行の預金を一旦他の口座へ全額移動し様子を見ることにしました。

その後高等裁判所から「先生の事務所の通帳を預かっている」との電話がありました。

高等裁判所内の売店の書籍売場の本の上に置き忘れていたとのことでした。話を聞いたときは、売店へ行ったことなど一言も話していないかったので、「あーあ、バカたれ 相当ボケてきているな」と思ってあきれています。

その数日後、私が事務所へ出てくると、ズボンのポケットに入っているはずの小銭入れが見あたりません。事務所の金庫の鍵が入っています。地下鉄落し物係に電話すると、車掌が列車の中で拾って預かっているとのこと。事なきを得ましたが、相棒をバカたれ呼ばわりした自分を呪い、深く反省しました。今年からは老老介護の事務所経営を心がけようと思いました。

高田会員

年末はマスコミや読売新聞が箕面の店舗まで来て、大変でした。ダイハツに影響してそうな代理店にヒットして、業界の中で有名になってしまいました。逆に話題になって良いかなとも思っています。メディア戦略にも積極的に取り組んでいるところですので。

2023年は自動車業界は暗い話題が多かったので、2024年は明るくなれば良いなと思います。

個人的には筋肉を付ける目的でマンツーマンのフィットネスを始めました。

山本 雅之会員

特に代り映えの無いお正月を迎えたが、いつもと変わったことと言えば、お節料理。

永年セブンイレブンのお節料理を食べ続けてきたこともあり、これが当たり前と思っていましたが、母親も高齢となり、たまにはもう少し美味しいものを食べたいとのことから、今年は北新地でミシュラン1つ星を獲得している割烹料理屋さんのお節料理を注文したところ、常節、ほぼ蟹、赤海老・・・ではなく、鮑、ズワイ蟹、伊勢海老、鰻・・・と全て本物。充実の内容と美味しさに驚いた正月でした。

相原会員

年末年始は息子二人と私の三家族で国内もしくはハワイで過ごしておりましたが、コロナ感染拡大に伴って息子宅でおせち料理を頂き正月を過ごすことにしておりました。今年は、次男家族は、伊丹発⇒羽田⇒千歳着の全日空機でスキーに出かけました。元旦は長男宅で迎えましたが、孫が熱発しインフルエンザを発症しました。早々に引き上げ三家族別々の正月休みを過ごしました。能登半島地震や羽田空港事故があり、次男家族の帰阪を心配しましたが無事予定通り帰阪しました。本日3週間ぶりに例会に出席しましたが、道を間違え神崎川手前まで行き過ぎました。また、奉仕金袋記入を氏名欄と金額欄を間違えて記入しました。年初早々に我が身の認知症の罹患に気付いた次第です。私のXデイまでに身の振り方を決める考えているこの頃です。

柳原会員

私は仕事柄、たまに結婚式に呼ばれる事がありますが、司会者の新郎新婦紹介や主賓の挨拶が長いので、いつも早くビールを飲みたいと思っています。

ある結婚式での新郎の会社の社長の主賓挨拶をご紹介します。

「これからのお二人の人生は山あり谷ありかと思いますが、私は3ヶ月前に再婚しまして、会社では新婚とひやかされています。しかし替えてみても大差はありませんでした。

お二人はこれから長い人生を歩まれて行かれるとと思いますが、替えてみても大差はありません」

商売柄、これから一年で一番忙しい時期を迎えるので、クラブへの出席が充分に出来ない事もあると思います。その時には、私の事は、どうぞきれいに忘れて頂き、皆様の記憶から無くなつた頃に再び、お会いできればと思っています。

ちなみに、本日例会が終了した時点で、会員の皆様の名札を集めさせていただきましたが、家に帰ると、私だけ名札を付けたままでした。皆様の名札を回収することにかまけて、自分の名札をあのカバンに入れ忘れました。すいませんでした。次回出席の時に持参致します。皆様と、再び会える時が早く来ることを、「祈念」致しまして、私のご挨拶に代えさせて頂きます。

高尾会員

昨年10月28日で結婚50周年を迎えました。この間、妻には大変な苦労を掛けたと思っています。これからも仲良く、楽しい家庭と思いやりのある夫婦でいられるように、新年を迎えて次の事を実行しようと思っています。

- (1) 色々な意味で妻に負担のかからないようにしよう。
会社に行き、妻の自由時間を。昼食は外で食べよう。
- (2) ごめんなさい・ありがとう・可愛いね の言葉を言う事。
- (3) 誕生日と結婚記念日には花とケーキをプレゼントしよう。

美味しい食事をしながら、人生を仲良くゆっくり歩んでいきます。

水本会員

昨年末から長女家族が相次いでインフルエンザにかかり、今年の正月は自宅待機で少し寂しいお正月でした。

3日に恒例の初打ちに出かけましたが、ゴルフ人生でのワースト記録を樹立！
なんとも情けなく、改めて一から出直しです。

水島会員

昨年は酒の飲みすぎで何度も失態を演じ、家内につらく叱られたものですから、飲む量や種類を考え少しおとなしくしようと思います。

しかし、初詣に行った尼崎の神社でいただいた御神酒の「白鹿」はうまかったなあ。
ちなみに、おみくじは大吉でした。

藤田会員

今年は、1月4日に4年ぶりとなる「伊勢神宮 新年参拝」に1人で行って参りました。午前中 8時過ぎの近鉄特急に鶴橋駅から乗車しまして、伊勢市に10時前には到着しました。いつもの様に「外宮 豊受大神宮」からお参りして、天気の良かつたので徒歩で「内宮 皇大神宮」へ参ることにしました。約5Km程度の道のりがあります。途中「猿田彦神社」にも参りまして一日良く歩いたなあーと思いましたが、気分も晴れやかに帰路につきました。そして、9日は「今宮戎神社」に福笹を頂きに参りました。やっと、例年通りのお正月の気分になったように思います。

